

Steffen Sinnungen Jugendkönig in Diele

Beim Schießen auf den »Königsadler« gelang ihm der entscheidende Rumpf-Treffer

RZ/hoe **DIELE.** Mit einem gezielten Schuss brachte Steffen Sinnungen gestern den Rumpf des »Königsadlers« zu Fall. Damit ist er neuer Jugendkönig des Schützenvereins Diele. »Ich fahre jetzt beim Schützenfest in der Königskutsche mit«, freute sich der Elfjährige gestern im Gespräch mit der RZ.

Erst seit gut einem Jahr ist Steffen Sinnungen Mitglied im Schützenverein, man kann also von einer einigermaßen steilen schießsportlichen Karriere des jungen Schülers sprechen.

Wie bereits im vergangenen Jahr wurde der neue Jugendkönig, der Steffen Tergast in der neuen Schützen-saison ablösen wird, durch »Zerlegen« eines Holzvogels durch Schüsse mit dem Luftgewehr ermittelt.

Zunächst mussten dem Holzadler die »Pfänder«, also die Krone, das Zepter, der Apfel, der rechte Flügel und der linke Flügel, abgetrennt werden. Erfolgreich waren hierbei: Jan Cöller (Krone), Arno Bröring (Zepter), Stefan Köller (Apfel), Steffen Tergast (rechter Flügel) und Steffen Sinnungen (linker Flügel).

Nach dem Pfänderschießen traten dann als Aspiranten auf den Titel des Jugendkönigs Steffen Sinnungen, Maike Scheller, Nick Brink und Youri Glander an, um den Jugendkönig zu ermitteln.

Der noch amtierende Jugendkönig Steffen Tergast



Waren mit dabei beim Königsschießen (von links): Rainer Boer (Jugendleiter), Maik Krüger, Nick Brink, Stefan Köller, Jan Cöller, Wilko Meijer, Youri Glander, Arno Bröring, Steffen Sinnungen, Maike Scheller, Steffen Tergast, Erich Schröder (stellvertretender Jugendleiter), Sarah Cöller, Wilfried Meijer (Vorsitzender) und Nicole Luitjens (stellvertretende Jugendleiterin).

Foto: privat

ist, wie die RZ berichtete, Schützen im Kreisverband neuer Kreisjugendkönig der Leer. Beim »Tag der Ju-

gend« in Hesel sicherte sich Tergast den Titel. Sein Erster

Ritter ist Kai Haseborg, Sohn des amtierenden Schüt-

zenkönigs von Weener, Detlef Haseborg.